

aktuellESS Januar 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Namen des Teams unserer Schule wünsche ich Ihnen allen an dieser Stelle ein frohes neues Jahr und für 2024 alles Gute.

Mit dem heutigen Newsletter informieren wir sie über die nächsten Schritte auf dem Weg zur offenen Ganztagsschule (OGS), über personelle Veränderungen im Team der ESS, sowie über das Vorgehen bei besonderen Witterungsverhältnissen. Außerdem erinnern wir nochmal an die Notwendigkeit Abmeldung von Schülerinnen und Schülern im Krankheitsfall oder bei Abwesenheit.

Beste Grüße! Till Schlaack (Schulleiter)

Zeugnisse am 31. Januar - Unterrichtsschluss um 11.10 Uhr

Am Mittwoch, den 31. Januar, erhalten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 2–4 ihre Halbjahreszeugnisse. <u>Der Unterricht endet an diesem Tag für alle Kinder (auch im Jahrgang 1) um 11.10 Uhr.</u> Eine Notbetreuung wird nicht angeboten. Kinder, die den Hort besuchen, können im Anschluss dorthin gehen.

Am 01. und 02. Februar ist unterrichtsfrei. Der Unterricht beginnt dann wieder am 5. Februar.

Herzlichen Glückwunsch!

Unsere Konrektorin Sarah Knäuper ist schwanger. Wir freuen uns sehr mit ihr und wünschen ihr für die kommende Zeit alles Gute.

Aufgrund ihrer Schwangerschaft hat Frau Knäuper ein ärztliches Beschäftigungsverbot erhalten und ist daher nicht mehr im Dienst. Ihre Aufgaben werden vorerst von der Schulleitung und dem Team der ESS übernommen.

Personelle Veränderungen

Durch die Schwangerschaft von Frau Knäuper haben wir die Möglichkeit erhalten, eine Lehrkraft zur Vertretung anzustellen.

Wir freuen uns sehr, dass Frau **Sara Schomaker** ab dem 29. Januar zu unserem Team gehört. Sie wird einen Großteil des Unterrichts von Frau Knäuper übernehmen. Herzlich willkommen an der ESS.

Ende Januar verlässt leider unser pädagogischer Mitarbeiter **Dion Ueckmann** die ESS, um dann seinen Vorbereitungsdienst als Lehrer zu beginnen. Wir danken ihm sehr für die tolle und vielfältige Unterstützung in den vergangenen drei Jahren und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Vorbereitung zur offenen Ganztagsschule – Bautätigkeiten an der ESS

Am gestrigen Montag haben die ersten Vorbereitungen für den Umbau unserer Schule zur OGS begonnen. Im Bereich der Pausenhalle wurden Rodungsarbeiten durchgeführt, damit Platz geschaffen wird für den Neubau der Mensa. Zeitnah ist dann die Rodung der Fläche oberhalb des Parkplatzes am Knappsbrink geplant, um Platz für den geplanten Neu- bzw. Anbau zu schaffen. Mit den ersten Bautätigkeiten wird vorauss. schon während des 2. Halbjahres begonnen. Hier halten wir Sie auf dem Laufenden.